

LA CGT SAINT-HERBLAIN VOUS SOUHAITE UNE BONNE ANNÉE 2026 !



À toutes et tous, agent·es de la mairie de Saint-Herblain,

La CGT vous souhaite une excellente année 2026, à vous et à vos proches. Que cette année vous apporte de meilleures conditions de travail, davantage de garanties professionnelles et la reconnaissance que vous méritez.

Au pied levé dès le début de l'année, nous avons été mobilisé·es pour vous défendre et veiller à votre sécurité. Lors du récent épisode de neige, nous avons mené un combat déterminé pour que chaque agent soit protégé et qu'aucun ne subisse de conséquences injustes. **Grâce à notre intervention, les jours concernés ont été neutralisés et aucun agent ne sera pénalisé.** Notre engagement constant vous soutient et représente vos préoccupations dans toutes les commissions, pour que vos acquis soient respectés et vos voix pleinement entendues.

En 2026 nous continuerons à défendre vos intérêts et à soutenir vos conditions de travail avec force et responsabilité. Face aux décisions qui fragilisent le service public, nous serons présents et mobilisé·es. Rien ne bouge sans action collective !

Nous organisons tout au long de l'année des moments pour se retrouver, poser vos questions, partager vos expériences et renforcer la solidarité entre collègues. **Que vous soyez syndiqué·e ou non, vous êtes toutes et tous les bienvenu·es !** Pour participer ou simplement venir discuter, contactez-nous : nous serons ravis de vous accueillir.

LA CGT À VOS CÔTÉS, TOUTE L'ANNÉE !

